EUDS Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Alicia Nayeli Díaz Martínez

Nombre del tema: Procesador de texto, Creación de documentos

profesionales, PowerPoint.

Parcial: Único

Nombre de la Materia: Computación 1

Nombre del profesor: Evelio Calles Pérez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 1er cuatrimestre



INTRODUCCIÓN

Este ensayo tiene como propósito de dar a conocer grandes ideas de elementos que lo integran de cual es la función que tienen en que se basa principalmente word tanto como power point es unos de los programas mas importante hoy en dia tiene una gran importancia en la actualidad tantos los elementos que lo integran al brindar todo esto nos facilita grandes cosas .

Es importantes saber que cada uno de los sistemas que daremos a conocer tiene una gran importacia como años atrás las maquinas ha ido evolucionando y mejorando día a día a beneficio del ser humano y a obtenido grandes resultados, principalmente la computadora es la encargada de almacenar información y de realizar modificaciónes según al gusto de uno mismo tambien nos permite muchas funciones mas aplicaciones de gran ayuda para lograr un gran contenenido es necesario conocer cada unos de los elementos que lo integran.



DESARROLLO

El procesador de texto es una herramienta que se usa diario y que nos permite modificar a nuestro agrado y utilizar fuentes, colores de como insertar una imagen como alinear el texto etc. Mayormente los textos se almacena en las computadoras para luego ubicarlos como documentos la ventaja que tiene es que nos ayuda en la ortografía nos a brindado mucho hoy en día como ha pasado los años a evolucionado para un buen beneficio en la actualidad. Antes no permitía lo que hoy se puede hacer todo era distintos ahora tiene mucho a nuestro favor es importante diferenciar para que uno mismo tenga la idea que como va pasando el tiempo va cambiando las cosas también hubo una máquina de escribir que nos permitía la corrección y no tener la necesidad de escribir nuevamente. Este procesador brinda mucho a favor para el ser humano nos permite muchos puntos importantes en la tareas diarias nos ofrece una variedad de ventajas que se utiliza.

Todo esto lo podemos indicar como herramientas que es necesario de utilizar aunque lo tengamos como un concepto simple pero tiene una gran ventajas para aplicarlos en nuestros trabajos de oficinas tareas de la escuelas etc. y así poder ofrecer un documento formal con una estructura bien existen varias plantillas que brinda la edición para un documento también nos permite justificar párrafos en el documentos que estamos centrando y así en la barra de herramienta nos permite deshacer y rehacer en nuestra barra podemos hacer cualquier acción de nuestro agrado. Cuenta con varias pestañas que nos da acceso a todo tipo por ejemplo en insertar, inicio, diseño, referencias, vista entre otros todo estos se usa diario porque nos permite entregar un documento bien sobre todo para aplicarlo y entender su función hay muchas opciones donde la persona no lo conoce pero es importante porque esto nos facilita y nos hace comprender de su gran utilidad que tiene cada uno podemos guardar cambios. El metacomando es una base importante nos brida una vista de edición que nos facilita muchos es algo extenso pero es una gran ayuda podemos diferenciar el formato del documento si es un PDF o como lo podemos convertirlo en PDF o si lo queremos en páginas web es algoextraordinario saber esto nos da la idea de aplicar y sobre todo personalizar de nuestro gusto el documento si lo gueremos con un sombreado viñetas.



También algo importante es distinguir los programas porque cada uno tiene diferente función pero es de gran importancia como Excel, Word y PowerPoint son programas que se utiliza más en la actualidad que nos permite editar, compartir y elaborar hojas de cálculos, presentar diapositiva nos facilita la redacción y corrección de textos , entre otros es algo que podemos modificar y cada uno tiene sus ventajas .Los documentos profesionales lo defino como como informe que contiene información coherente así saber con la calidad en que está desarrollada. Todo esto nos permite poder elaborar distinto tipos de trabajo ya sea una carta o un cuadro, ahora podemos utilizar letras mayúsculas y minúsculas y antes nada mas era mayúscula a cómo va pasando los día va mejorando la tecnología. Al hacer clic a unos iconos nos mostrara todas las fuentes de herramienta que nos permitiría hacer.

Todos esas parte o ventas que contiene son gran importancia y necesario para comprender, como los diseños que tiene podemos compartir temas entre las aplicaciones y nos permite de una manera rápida cambiar a otras aplicaciones, como la tabla de contenido es algo esencial para los profesores en utilizarlo como en las antologías mayormente lo equivale a un libro que es más usado.

En la actualidad el PowerPoint es un programa de importancia y más extendido y desarrollada por la empresa de Microsoft para sistemas operativos de Windows mayormente es ocupado para negocios y permite crear presentaciones de todo tipo. Es algo muy dinámico por lo es ampliamente utilizado en ámbitos profesionales principal mente satisface las necesidades del ser humano en la tecnología informática nos ofrece una gran variedad de fuentes y poder modificar.

Nos brinda una flexibilidad para trabajar y nos permite utilizar plantillas prediseñadas es algo útil para presentar datos concretos podemos editar existe varias versiones de PowerPoint y actualizaciones de importancia permite que la persona consigan los resultados que desean formas más rápidas y sencilla,

Es fácil para el usuario aprovechar las ventajas de las opciones de formato enriquecido con los nuevos menús de diagramas contextuales y eso lo hace muy útil y practico.

Hoy en día mediante un sistema de informáticos, puede crearse imágenes sencillas o diseñarse, ajustar formatos etc. Este programa nos brinda una gran ventaja como ser humano facilita la alineación de formas y para tener unas diapositivas bien organizadas.



Nos brinda una gran variedad de opciones y funciones para que nuestros trabajos sean creativos y nos ofrece mucha compatibilidad y poder tener una coherencia visual y los elementos que lo compone es de importancia cambiar cambios en el documento es muy común en aplicar este punto. En crear documentos o presentar acciones audiovisuales para tener conocimiento de que trata como Word puede tener problemas con marcos tablas o notas esto hace la diferencia con Excel. Nos muestra muchas opciones de como uno dese que los archivos de sonidos ejecuten de una manera útil y en mostrar. Nos permite insertar diferentes diferentes botones de acciones en una diapositiva y esto lo hacen más fácil y mostrar una acción adecuada.

En sus tiempos de cada versiones de PowerPoint tuvieron un uso adecuado pero como fue pasando los día fueron quedando con menos importancia y así en la actualidad cada computadora tiene una versión nueva y con sistemas más actualizadas y eso es de gran ayuda para la persona alrededor del mundo tiene instalando la versión más reciente tiene una capacidad más eficiente porque se pueden realizar en los campos de enseñanzas.



CONCLUSIÓN

Como pudieron ver que son programas que lo incorpora la computadora y que son útil que forma de diferentes componentes y que la computadora es algo esencial en la vida diaria y es una herramienta necesaria.

Todas las la parte que lo integran son indispensables y se ha vuelto más práctico para un mejor uso y cada elemento aporta mucho hoy en día y todo tiene su gran importancias todo lo que lo integran.



BIBLIOGRAFÍA

- 1. Universidad del sur .Libro de técnicas
- •Capron, H. L. (1990). Computers: Tools for an Information Age. (2nd ed.). California: The Benjamin/Cummings Publishing Company, Inc.
- •Hutchinson, S. E., & Sawyer, S. C. (1996). Computers and Information Systems. Chicago: Richard D. Irwin, a Times Mirror Higher Education Group, In., Company.